



Communiqué de presse
Paris, le 27 novembre 2023

Ensol, le spécialiste des équipements photovoltaïques accélère son développement en région PACA

Ensol, la start-up qui rend l'autoconsommation solaire accessible, élargit ses activités en région PACA en annonçant l'ouverture d'un bureau à Toulon. Dans le cadre de cette expansion, l'entreprise qui compte déjà une trentaine de clients locaux, prévoit de recruter une quinzaine de nouveaux collaborateurs. Cette phase de croissance et d'expansion significative pour l'entreprise fait suite à une levée de fonds de 3 millions d'euros obtenue récemment auprès d'Otium Capital.

Créée en 2023 par Paul de Préville, natif du Rouret et Martin d'Hoffschmidt, Ensol souhaite rendre l'autoconsommation solaire accessible à tous, grâce à l'installation de panneaux photovoltaïques sur mesure à des tarifs très compétitifs. Ensol permet ainsi à chaque foyer équipé de réaliser jusqu'à 50% d'économies sur leur facture d'électricité.

Après avoir ouvert un entrepôt au Luc, Ensol entend désormais déployer sa présence au plus près des territoires pour répondre encore plus finement aux besoins des particuliers. Et ce n'est pas un hasard si la start-up a jeté son dévolu sur la Provence-Alpes-Côte d'Azur pour sa première expansion régionale, territoire qui affiche de nombreux atouts. La région est en effet particulièrement adaptée à l'utilisation des panneaux photovoltaïques : son taux d'ensoleillement figure parmi les plus élevés en France. Par ailleurs, la région propose de nombreuses aides pour inciter particuliers, entreprises ou associations à investir dans l'énergie solaire.

“Notre bureau situé à Toulon est non seulement un centre stratégique mais aussi un symbole de notre engagement envers la région PACA. Nous souhaitons offrir un service de proximité à nos clients tout en contribuant au tissu économique local avec le recrutement d'une quinzaine de commerciaux et techniciens spécialisés dans le solaire. Début 2024, nous prévoyons également l'installation d'une équipe Ensol à Marseille, à Toulon et à Nice, déclare Paul de Préville, co-fondateur d'Ensol.

La start-up qui a déjà séduit plus d'une trentaine de clients, ambitionne d'équiper plus de 1000 clients à l'horizon 2025. L'entreprise a également formé un partenariat avec l'association [l'Arche](#) à Grasse, s'engageant à installer des équipements solaires dans leurs maisons d'accueil pour personnes handicapées, illustrant ainsi son engagement dans des projets sociaux.

Le bureau Ensol est situé au 31 rue Chevalier Paul à Toulon.

A propos d'Ensol :

Créée en 2023 par Paul de Preville et Martin d'Hoffschmidt, Ensol commercialise des installations photovoltaïques sur mesure et rapidement rentables à moindre coût. Grâce à un accompagnement personnalisé, la start-up rend l'investissement dans l'énergie solaire accessible au plus grand nombre et participe à l'accélération de la transition énergétique.

Contact presse

Jihane Teretal

jihane@jt-conseil.com

06 08 27 68 85